

DR. MUÑOZ AMATO

Comité Derechos Civiles
18 Junio 1958 21

P.- ¿Hay alguna forma en que el Gobierno o el estado en general en Puerto Rico dificulten este destino, este fin supremo del hombre de amar a Dios y alcanzarlo?

MCMANUS

R.- Pues no sé, pero hay propaganda yo creo que dificulta al hombre la oportunidad que tiene de buscar su fin supremo. Por ejemplo, cuando hay propaganda a favor del control de la natalidad o de esterilización que según la doctrina católica es inmoral entonces cuando existe esta propaganda está dificultando.

DR. MUÑOZ AMATO

P.- ¿En el momento presente, considera usted que existe esa propaganda así por parte del Gobierno?

MCMANUS

R.- Pues yo he preguntado sobre esto y me han dicho que no es plan del gobierno, sin embargo, en las agencias del gobierno se sigue este plan de promover el maltucianismo, control de natalidad, esterilización, etc.

DR. MUÑOZ AMATO

P.- ¿Hay alguna otra forma en que el gobierno esté limitando, obstaculizando, en forma alguna forma perjudicando la libertad de religión de los católicos en Puerto Rico?

MCMANUS

R.- En cuanto a mi, diría que no. Solamente ya todo el mundo conoce mi posición en cuanto a ciertas cosas, pero me limito a estas cosas en general. No es intención del gobierno

atacar o perjudicar la religión, pero como tiene un fin particular económico y le parece al gobierno que para fines económicos está justificado el promover el control de la natalidad, pues indirectamente, no directamente, está atacando la religión dificultando la religión, pero yo creo indirectamente que sí.

DR. MUÑOZ AMATO

P- ¿Y fuera de ese aspecto, hay alguna otra forma en que en su opinión el gobierno esté perjudicando la libertad de religión de los católicos?

OBISPO MCMANUS

R- Yo creo que no. Encuentro que las cosas son muy buenas y las dificultades que hay son mas bien de una especie de ignorancia religiosa que otra cosa.

OBISPO MCMANUS

(la máquina no grabó lo anterior)

.....proyectos de dar tiempo libre, eso va a fracasar, yo creo. Porque si la intención es que se da libre a todos los niños a cierta hora para salir, entonces no van a la Iglesia, entonces van a decir pues ya hemos dado el tiempo y no se hace nada. Es un fracaso y sería un fracaso. Lo único es dejar que los miembros de las distintas religiones enseñen la religión ellos mismos y lo hacen en la clase bajo la supervisión de los profesores.